

## 4. Aus der Truppe

### Flugabwehrlehrregiment 6

#### **Internationale Ausbildungsunterstützung für einen ägyptischen Stabsoffizier**



Hassan Abd Elaal  
Foto Hassan Abd Elaal



Sebastian Jäger  
Foto: Sebastian Jäger

Das Flugabwehrlehrregiment 6 in Lütjenburg betreut im Rahmen der internationalen Ausbildungsunterstützung regelmäßig ausländische Soldaten verschiedener Dienstgradgruppen. Vom 26. September bis zum 3. November war Herr Major Hassan Sami Mohammed Abd Elaal aus Ägypten zu Gast und wurde im Rahmen eines Truppenpraktikums auf seinen Lehrgang zum Bataillonskommandeur am Ausbildungszentrum Heeresflugabwehr „HFlaS“ vorbereitet. Vor seinem Dienstantritt beim Flugabwehrlehrregiment 6 verbrachte Major Abd Elaal ein halbes Jahr beim Bundessprachenamt in Hürth. Seine sprachlichen Fähigkeiten sind als hervorragend einzustufen, trotzdem kam der fortführenden Sprachausbildung zur Erreichung der Ziele des Truppenpraktikums eine besondere Bedeutung zu.

..... lesen Sie weiter im BOGENSCHÜTZEN oder im Mitgliederbereich!